

Santa Lucía brilló con luz propia

Entramos en el invierno no sin antes festejar como bien es merecido nuestra Patrona Santa Lucía. Un año más y en esta ocasión con muy buen tiempo llegó el día 13 de Diciembre que este año si ha caído bien para la celebración de tan gran día.

Todo comenzó el sábado, que como ya se había anunciado hubo espectáculo tanto para los más peques como para los más mayores, en un ambiente agradable y distendido para una vez llegada la noche y alrededor de la hoguera degustar un vino.

Así llegó el domingo día en el cual conmemoramos a nuestra Patrona con todo el que quiso asistir a la celebración de la misa, para acto seguido tomar un dulce y un licor para calentar el cuerpo, en tanto los Klandestinos nos deleitaban con su baile vermú.



FELIZ NAVIDAD Y PRÓSPERO AÑO 2016

Llega la tan esperada Navidad y con ella el regreso a casa de todos los seres queridos, bien sean hijos, padres, abuelos, nietos... en definitiva es época de reunirnos y tras una cena un tanto copiosa charlar de los sucesos ocurridos a lo largo del año. Es el momento por supuesto de recordar aquellos que tanto añoramos y no se encuentran ya entre nosotros, pero también es momento de echar la vista atrás y ser optimista puesto que hemos superado un año un tanto complicado, como por otra parte ya viene siendo habitual últimamente.

Será la Noche de Fin de año cuando a través de las uvas, los más clásicos pidan ese deseo, que para unos será el tener una situación laboral más o menos solucionada, para otros lo más importante será la salud, que a la postre suele ser lo que todos deseamos, pero a final de año lo importante es contarlo, puesto que es síntoma de que estamos por aquí.

Desde aquí todos los que formamos el Ayuntamiento así como la Asociación de Jubilados os deseamos un FELIZ AÑO 2016.

